

Actividad del Día del Medioambiente

El pasado jueves 6 de junio, el Centro de Eventos Municipal se llenó de entusiasmo y aprendizaje con la conmemoración del Día del Medioambiente. La actividad, organizada para concientizar sobre la importancia de cuidar nuestro entorno, contó con la participación de diversas instituciones educativas y organizaciones locales.

En el evento, los alumnos de las escuelas Valle de Puangue, Fernando Carvajal Pinto, Cuyuncaví, de la sala cuna y jardín infantil Joaquín Blaya, y del Liceo Presidente Balmaceda, presentaron interesantes exposiciones. Estos jóvenes mostraron sus conocimientos y proyectos sobre temas cruciales como el reciclaje, el compostaje y la biodiversidad, destacando la creatividad y el compromiso de las nuevas generaciones con el medioambiente.

Además de las presentaciones estudiantiles, se llevaron a cabo charlas informativas que captaron la atención de todos los presentes. Temas como los bosques esclerófilos y su fauna fueron abordados por expertos, proporcionando valiosa información para entender y proteger estos ecosistemas.

El evento también contó con la presencia de varios stands informativos. La Oficina Municipal de Medioambiente, Curacaví Huertos, la empresa Msur y Conaf instalaron espacios donde los asistentes pudieron conocer más sobre sus iniciativas y recibir asesoramiento sobre prácticas sostenibles.

La actividad fue un éxito rotundo, reflejando el compromiso de la comunidad con la protección del medioambiente y fomentando la educación ambiental desde una edad temprana. El Día del Medioambiente no solo fue una jornada de aprendizaje, sino también una celebración del esfuerzo colectivo por un futuro más verde y sostenible.

